

Mercedes-Benz setzt Viano beim Ironman ein

Mercedes-Benz wird mit seiner Fahrzeugbaureihe Viano offizieller Automobil-Partner des Ironman in Deutschland. Das Sponsoring-Engagement beinhaltet die Ironman European Championship in Frankfurt sowie die Halbdistanz 70.3 European Championship in Wiesbaden und den 70.3 Berlin. Mercedes-Benz setzt den Viano als Führungsfahrzeug, in der offiziellen Fahrzeugflotte und für den Athleten-Support auf breiter Ebene ein.

„Mit allen Ironman-Enthusiasten verbinden unsere Vans die Leistungsfähigkeit, die Belastbarkeit und den Anspruch, stets vorn zu sein“, so Matthias Hindemith, Mitglied der Geschäftsleitung Mercedes-Benz Vertrieb Deutschland verantwortlich für den Vertrieb Transporter. (ampnet/deg)